



## RAZONES Y PASIONES

ELISA  
ALANÍS@elisaalanis  
Facebook: Elisa-Alanís-ZurutuzaPeriodismo,  
preguntas y  
violencias

**N**o la conozco. Lo único que experimenté fue su agresión en redes.

Podrían pasar desapercibidos estos mensajes, ante tantas y terribles acciones contra colegas, en uno de los países más peligrosos. Pero decidí compartir la experiencia como ejemplo de la propagación de información falsa o engañosa, violencia en razón de género y presión hacia la labor periodística.

El viernes entrevisté en MILENIO a Gerardo Fernández Noroña. Me interesaba conocer la postura de legisladores ante las declaraciones de AMLO y Mier sobre las reformas constitucionales (que ocasionaron que los mercados reaccionaran de manera negativa) y ante el discurso conciliatorio de Sheinbaum.

Noroña indicó que Claudia marcaba la pauta. Yo retomé el término y señalé: "¿Quién va a marcar...?" Ya no pude concluir. Tal vez oyó "quién va a mandar" (o algo así, no sé), porque reaccionó molesto y mencionó que mi pregunta era "majadera".

Hubo segundos de confusión; es cierto que nuestras voces se encimaban; no era claro; repetí la frase en el contexto de aquel día. Gerardo, amablemente, reconoció que había entendido otra cosa y se disculpó.

Continuamos la larga conversación.

Reveló asuntos de esta etapa, donde tenemos a un presidente y a una presidenta electa. Por ejemplo, recalco que no había prisa por las reformas, que podían aprobarse en el próximo sexenio. También señaló su discrepancia con la forma en que Ignacio Mier las anunció.

Hubo diferencias entre los congresistas, de ahí mi pregunta.

Cuando salí del noticiero comenté: "No faltará quien manipule el video y solo recupere una parte, cuando Gerardo me reclama, y no cuando expresa que escuchó mal".

Dicho y hecho. Esta persona a la que me referí publicó en X que yo cuestioné quién gobernaría, si Sheinbaum o AMLO. Falso. Jamás hice eso.

Mi duda era cómo se coordinarían y quién marcaría la pauta en estos días de transición. No fue lo único que escribí, siguió y, de manera discriminatoria, hizo referencia a mi ámbito laboral y mi condición de mujer. Sus seguidores multiplicaron las ofensas.

Después se sumó Antonio Attolini. Ya se imaginarán.

Hasta mi forma de vestir e integridad física se volvieron tema. Y escaló y escaló...

## Aquí entre nos

Ayer Sheinbaum informó, después de su reunión en Palacio Nacional, que apoya la reforma al Poder judicial impulsada por AMLO, pero con consulta previa. Deja preguntas en el aire. ■■